

# REPORTER

## Rapat Perdana di awal Tahun 2025, ini yang disampaikan Dandim 1702/Jayawijaya

Nandar - [JAYAWIJAYA.REPORTER.CO.ID](http://JAYAWIJAYA.REPORTER.CO.ID)

Jan 2, 2025 - 16:15



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., memimpin rapat perdana di awal tahun 2025 yang diadakan di Makodim 1702/Jayawijaya, Wamena. Rapat tersebut diikuti oleh Kasdim, seluruh perwira dan staf terkait, serta beberapa anggota, Kamis (02/01/2025).

Dalam sambutannya, Dandim 1702/Jayawijaya menekankan pentingnya menjaga

stabilitas keamanan di wilayah Papua, khususnya di wilayah Kodim 1702/Jayawijaya, yang menjadi tugas utama TNI. Ia mengingatkan bahwa tahun 2025 menjadi tahun yang penuh tantangan, dengan berbagai agenda nasional yang berpotensi mempengaruhi keamanan di wilayah tersebut.

“Sebagai prajurit TNI, kita harus selalu siap menghadapi berbagai tantangan dan dinamika yang berkembang. Saya ingin menekankan pentingnya sinergi antara TNI dan pemerintah daerah serta masyarakat untuk mewujudkan keamanan yang kondusif,” kata Dandim.

Selain itu, Dandim juga meminta agar seluruh anggota Kodim 1702/Jayawijaya meningkatkan kesiapan operasional dan kewaspadaan dalam menghadapi potensi gangguan keamanan. Ia menegaskan bahwa seluruh personel harus siap memberikan dukungan penuh terhadap kebijakan pemerintah dalam menciptakan kedamaian dan kesejahteraan bagi masyarakat Papua.

Dandim juga mengapresiasi berbagai upaya yang telah dilakukan selama tahun 2024 untuk menjaga keamanan di wilayah Kodim 1702/Jayawijaya. Ia berharap, dengan adanya peningkatan koordinasi dan kerja sama yang lebih solid antar instansi terkait, kondisi keamanan akan semakin membaik di tahun 2025.

“Keberhasilan tahun lalu harus kita lanjutkan dan tingkatkan di tahun ini. Mari bersama-sama bekerja dengan penuh semangat dan dedikasi untuk menjaga kedamaian dan kemajuan di wilayah Kodim 1702/Jayawijaya,” pungkas Dandim.

Rapat perdana ini diakhiri dengan diskusi yang melibatkan seluruh peserta, di mana berbagai isu terkait keamanan, logistik, dan kesiapan operasional dibahas secara mendalam untuk merencanakan langkah-langkah strategis di tahun 2025.